

agar mempunyai sifat dan tabiat serta pertumbuhan jasmani maupun rohaninya bisa mencapai tingkat dewasa.⁸

Pendidikan juga sebagai upaya memanusiakan manusia, pada dasarnya adalah upaya mengembangkan kemampuan atau potensi individu sehingga bisa hidup optimal baik sebagai pribadi maupun sebagai anggota masyarakat serta memiliki nilai-nilai moral dan sosial sebagai pedoman hidupnya. Pendidikan juga dipandang sebagai usaha sadar yang bertujuan, dan usaha mendewasakan anak. Kedewasaan sebagai asumsi dasar pendidikan mencakup kedewasaan intelektual, sosial, dan moral, tidak semata-mata kedewasaan dalam arti fisik.⁹

Sedangkan menurut Muhaimin, pendidik adalah orang yang bertanggung jawab terhadap perkembangan anak dengan mengupayakan perkembangan seluruh potensi afeksi, kognitif dan psikomotorik.¹⁰ Dengan kata lain, seorang pendidik harus mampu memahami perbedaan para murid sehingga dapat tercapai tujuannya.

Lebih lanjut, dalam hal ini guru yang di maksud adalah guru TPQ. Di mana pada awalnya dipandang sebelah mata bahkan keberadaannya dikucilkan namun, setelah pemerintah mengeluarkan UU. Sisdiknas no. 20 Tahun 2003 yang berisi tentang pendidikan nonformal, barulah keberadaan guru TPQ, baik dalam

⁸ Bashori Muchsin, et al., *Pendidikan Islam Humanistik*, (Bandung: PT Refika Aditama, 2010), h. 3.

⁹ Nana Sudjana, *Pembinaan dan Pengembangan Kurikulum di Sekolah*, (Bandung: Sinar Baru Algensindo, 2008), h. 2.

¹⁰ Muhaimin, Abd. Majid., *Pemikiran Pendidikan Islam Kajian Filosofis dan Kerangka Dasar Operasionalnya*, (Bandung: Trigenda Karya, 1993), h. 167.

Masalah dalam penelitian kualitatif bertumpu pada sesuatu fokus. Fokus adalah permasalahan yang akan dibahas atau dikaji, yaitu tentang peran LMI program Semanggi Suoklilo terhadap peningkatan profesionalisme guru TPQ. Fokus dalam penelitian ini yaitu tentang program kerja bidang pendidikan dan pelatihan LMI program Semanggi Suoklilo. Alasannya karena bidang pendidikan dan pelatihan inilah yang menurut peneliti secara langsung terkait dengan profesionalisme guru TPQ dan program-programnya berpengaruh langsung terhadap peningkatan profesionalisme guru TPQ.

H. Sistematika Penulisan

Penulisan skripsi ini disusun dengan menggunakan uraian yang sistematis untuk memudahkan pengkajian dan pemahaman terhadap persoalan yang ada. Adapun sistematika dalam penulisan skripsi ini sebagai berikut :

Bab I merupakan pendahuluan. Dalam bab ini meliputi latar belakang, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, studi terdahulu, definisi operasional dan sistematika pembahasan skripsi.

Bab II merupakan kajian teori. Pada bab ini, membahas tentang LMI program Semanggi yang meliputi: pengertian LMI program Semanggi, Latar Belakang LMI program Semanggi, upaya LMI program Semanggi. Selanjutnya membahas tentang lembaga pendidikan al-Qur'an yang meliputi: pengertian TPQ, peran guru TPQ, tugas guru TPQ, tanggung jawab TPQ dan urgensi lembaga pendidikan al-Qur'an. Selanjutnya tentang profesionalisme guru TPQ,

yang berisi: pengertian profesionalisme guru TPQ dan upaya peningkatan profesionalisme guru TPQ.

Bab III merupakan metode penelitian. Berisi jenis penelitian, kehadiran peneliti, tempat dan waktu penelitian, sumber data, teknik pengumpulan data, fokus penelitian dan analisa data.

Bab IV merupakan paparan dan temuan penelitian. Pada bab ini membahas tentang sejarah singkat berdirinya LMI program Semanggi, letak geografis, visi dan misi, tujuan LMI program Semanggi, keadaan santri TPQ, keadaan guru TPQ, bentuk kegiatan LMI program Semanggi Sukolilo, sarana dan prasarana, struktur organisasi, gambaran profesionalisme guru TPQ, dan analisis peran LMI program Semanggi dalam meningkatkan kompetensi profesionalisme guru TPQ di Medokan Semampir.

Bab V merupakan penutup. Yang berisi tentang kesimpulan dari isi atau hasil penelitian, dan dalam bab ini juga, dikemukakan mengenai saran yang bersifat konstruktif.